

## **DISCAPACITADOS VISITAN PALACIO DE GOBIERNO Y CONGRESO DE LA REPÚBLICA**

Por primera vez, más de medio centenar de personas con discapacidad provenientes de 12 distritos de la Región Pasco y uno de Junín visitaron la ciudad de Lima cumpliendo un programa de rehabilitación y esparcimiento.

La delegación integrada por personas con discapacidad visual, paraplejía, cuadruplejía, artritis reumatoide, secuelas de poliomielitis y Parkinson, entre otros, fue recibida en Palacio de Gobierno y recorrieron sus principales salones y presenciaron el tradicional Cambio de Guardia en Palacio de Gobierno.

Más tarde, en el Congreso de la República, cumplieron una visita guiada permitiéndoles conocer su historia, las labores que cumplen los congresistas y la importancia que tiene el Congreso para el país.

Otra de las visitas se realizó al Consejo Nacional de Integración de la Persona con Discapacidad (CONADIS), cuya recepción estuvo a cargo de la Dra. Susana Stiglich, en su condición de Secretaria Ejecutiva.

También visitaron las playas de “La Punta” en el Callao, y la mayoría de ellos por primera vez conocieron el mar peruano.

El congresista Glodomiro Sánchez Mejía fue quien coordinó las visitas y los recibió en el Palacio Legislativo, donde se realizó un almuerzo de trabajo en el que participaron los representantes de las personas con discapacidad de los distritos de Pasco. Allí expusieron sus problemas y solicitaron ser considerados en la actividad económica del país, dándoles facilidades para promover la artesanía y pequeñas industrias para generar ingresos que les permita vivir decorosamente.

El congresista les ofreció el apoyo necesario en sus demandas, considerando que una organización de personas con discapacidad en Pasco, constituye un potencial humano que puede valerse por sí mismo solucionando sus propias necesidades.

De otro lado, estimó conveniente revisar las normas que permitan introducir y mejorar las actuales en beneficio de las personas con discapacidad.

Por su parte el promotor del Grupo Hugo Rimac Callupe, expresó su público agradecimiento al ingeniero Sánchez por las facilidades y atención recibidas, especialmente por el alojamiento de dos días en la localidad de Cieneguilla y coordinar el apoyo del Club Departamental Pasco.

"Reconocemos la labor desplegada por el congresista Sánchez Mejía quien viene impulsando diferentes normas a favor del medio ambiente, de la minería y la industria en el Perú y, estamos seguros que también lo hará para personas con discapacidad como nosotros, porque la vida esta llena de sorpresas, nadie está libre, un simple accidente puede convertir a una persona normal en discapacitada en el momento menos esperado, por ello es necesario preservar el futuro", expresó el promotor de CONADIS Pasco.